



publié le 26/06/2025

## Une journée au Futuroscope

Pour cette fin d'année les élèves de 3ème SEGPA ont profité d'une journée au Futuroscope, de la bonne humeur, des souvenirs.

Bon courage a ceux qui se présenteront au DNB Pro fin juin.

Nous leur souhaitons le meilleur pour la suite.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.